

9no Congreso de la ANEC: aportando al diseño de políticas económicas con visión social



Foto: Maritza Gutiérrez

Por: Maritza Gutiérrez

Dos jornadas intensas de trabajo marcaron la realización del 9no Congreso de la Asociación Nacional de Economistas de Cuba (ANEC) que sesionó los días 12 y 13 de junio en el Palacio de Convenciones de esta capital.

En las dos jornadas estuvieron presentes los miembros del Buró político Esteban Lazo Hernández, presidente del parlamento y Roberto Morales Ojeda Secretario de organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

El presidente Miguel Díaz-Canel presidió la sesión de clausura del congreso, al que asistieron más de 350 delegados e invitados de todo el país, del sector académico y empresarial, estatal y no estatal, quienes trabajaron en las comisiones cuya agenda se centró en la contribución de la ANEC al programa de gobierno y en la ANEC que Cuba necesita, que debatió sobre el fortalecimiento de la organización.

En la clausura del congreso, se presentaron las relatorías de las dos comisiones, que propusieron acuerdos concretos aprobados en plenario.

Tras aprobarse los acuerdos de las comisiones, se realizó un debate que contribuyó a reafirmar el compromiso de los economistas y contadores cubanos de cara a los desafíos que enfrenta la economía cubana:

El vicepresidente de la ANEC, Ramón Labañino, leyó la declaración política del congreso que reafirmó el papel de los economistas y contadores cubanos en la construcción de una sociedad próspera y sostenible, y ratificó el apoyo a la causa palestina.

Al cierre, fue presentado el Consejo Ejecutivo Nacional electo, que estará presidido por el Dr. C. José Carlos del Toro. Se informaron también las proyecciones de trabajo. Se otorgaron los Premios Anuales Carlos Rafael Rodríguez por la Obra de la vida, que en la especialidad de economía fue para la Dra. C. Esther María Aguilera Morató, quien accedió a dar sus declaraciones a RHC.

Sobre lo relevante de este congreso el presidente Miguel Díaz-Canel afirmó que el documento analizado está bien estructurado y servirá de guía para el trabajo tanto a nivel local, territorial y de país.

Los economista y contadores cubanos reafirmaron durante su 9no Congreso su compromiso con el presente y futuro de la nación y propusieron acuerdos y experiencias que constituyen importantes contribuciones al diseño de políticas económicas con visión social en la construcción de una sociedad socialista, próspera y sostenible.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/385007-9no-congreso-de-la-anec-aportando-al-diseno-de-politicas-economicas-con-vision-social>



Radio Habana Cuba